



MUY PROBABLEMENTE cuando la morenista **Melissa Cornejo** escribió su tuit insultando a **Estados Unidos**, lo que menos se imaginó es que le contestaría el **número dos del Departamento de Estado**.

AHORA SÍ QUE están viendo... ¡y no ven! Pese a los llamados de la presidenta **Claudia Sheinbaum** para que los morenistas le bajen dos rayitas a su beligerancia contra Estados Unidos, lo que pasó fue francamente de película de comedia. Tras el exabrupto de la militante desdénando la visa norteamericana, **Christopher Landau** le reviró diciendo que había ordenado que se la cancelaran, pero descubrió que... ¡ni visa tiene!

Y AUNQUE nadie le dijo a Cornejo que se metiera en un **problema internacional**, no deja de llamar la atención que la línea guinda de su grupo político pasa, primero, por su jefa directa, la diputada local **Itzul Barrera**, a quien le lleva sus cuentas de redes y le escribe discursos. La jalisciense forma parte del grupo de **Adán Augusto López**, por la vía de la polémica senadora **Andrea Chávez**, de quien es amiga y fiel seguidora.

SI ESTO le pasó a una **militante de Morena** sin proyección alguna, seguramente los más acelerados morenistas tomarán nota y guardarán **prudente y sumiso silencio** antes de atreverse a lanzar un post contra del gobierno de EU.

• • •

PERO, BUENO, lo realmente preocupante no es que les quiten sus visas a los bravucones. Lo que debe tener con más apuro al gobierno federal es frenar los **efectos negativos de la Era Trump** en la economía mexicana.

ADEMÁS de los aranceles que van y vienen, para México la **migración** representa un problema mayor. Por un lado, por la cantidad de **ciudadanos de otros países** que buscan llegar a Estados Unidos, pero se quedan aquí pues no les permiten el paso. Por el otro, porque México no tiene los empleos suficientes para el número de **connacionales** que podrían ser **deportados**. Además del golpe a las remesas que significaría su regreso.

POR SI FUERA POCO, sindicatos norteamericanos le están pidiendo al representante comercial, **Jamieson Grier**, que si no hay cambios sustanciales en el T-MEC, que Estados Unidos... **¡abandone el acuerdo comercial!** (Como si el T-MEC limitara las ocurrencias de Trump).

Y EL COLMO: el ataque de ayer de **Israel a Irán**, con la aparente bendición de Washington, disparó el **precio del petróleo**, lo cual podría ser una excelente noticia para México... si no fuera porque importa la mayoría de la gasolina que se consume en el país.

• • •

LA SEMANA cierra con una duda terrible: ¿quién mandó **golpear** a los trabajadores del **Poder Judicial** de la Ciudad de México? El uso de grupos de choque contra los paristas tiene todo el sello del viejo régimen... al que tanto se parece el nuevo régimen.

